

Recortan en \$25 Millones Ayuda E.U. a El Salvador

WASHINGTON, enero 30 (DPA). — El Departamento de Estado anunció hoy la asignación de fondos en sus distintos programas de asistencia exterior para la seguridad que muestra fuertes cortes en la mayoría de las partidas destinadas a América Latina, reflejando la reducción presupuestaria prevista para el próximo año fiscal.

El Salvador verá reducida su partida de 110 a 85 millones de dólares, la de Honduras pasará de 60 a 40 millones y sólo la de Guatemala aumentará de cinco a siete millones de dólares.

El programa de educación y entrenamiento internacional incluye partidas para 22 países en la proyección para el año fiscal 1988, que comienza el 1 de octubre próximo. Los niveles de asignación del año fiscal 1987 pre-

sentan poco cambio, con algunas excepciones.

En el Programa de Asistencia Militar (MAP) serán eliminados once países del Hemisferio que fueron incluidos en el mismo en el corriente año fiscal: Belice, Bolivia, Colombia, los estados del Caribe oriental, Costa Rica, Ecuador, Haití, Jamaica, Panamá, República Dominicana y Uruguay.

Argentina, Brasil que no eran parte del programa en el corriente año fiscal tienen asignado para el próximo 50.000 dólares cada uno. A Suriname que tampoco formaba parte se asignaron 25.000 dólares. Panamá, que este año tenía asignados 607.000 dólares en ese programa, ha sido eliminado de su presupuesto para el año pró-

—Favor pase a la página 11.



AMOR SIN BARRERAS. Lentiny, Sicilia, enero 30. Alfio Fiamma, de 90 años, y Giuseppe Scandurra, de 77 años, contraen matrimonio pese a la oposición de sus familias, por la avanzada edad de los contrayentes. (Cable-foto AP).

NASA Proyecta Reanudar su Programa Espacial

WASHINGTON, enero 30 (EFE). — El programa espacial norteamericano se mantiene aun en la incertidumbre dos años después de la tragedia del "Challenger", en la que perecieron siete astronautas, entre ellos dos mujeres.

Casi en respuesta al clamor del gobierno y la

opinión pública, la NASA (Administración Nacional para la Aeronáutica y el Espacio) confirmó hoy que proyecta reanudar sus vuelos con el transbordador "Discovery" el próximo 4 de agosto desde la estación Kennedy de Flo-

—Favor pase a la página 19.

Tuberculosis se Expande en Pacientes con SIDA

GINEBRA, enero 30 (EFE). — La incidencia de la tuberculosis en los pacientes de SIDA es "elevada", según un informe presentado hoy por la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre la lucha contra la tuberculosis.

La OMS considera que la epidemia de SIDA

constituye un nuevo desafío para los investigadores, al comprobarse que existe una "interacción" entre las infecciones microbacterianas y el virus del SIDA.

La tuberculosis afecta actualmente a dos tercios de la humanidad, y

—Favor pase a la página 13.



SE PROTEGE DEL FRIO. Brewer, Maine, EE.UU., enero 30. Tina, una chihuahua de 8 años, se protege del frío, con una bufanda confeccionada por su dueña. Intenso frío azota esta región, con nevadas que llegan a 9 pulgadas. (Cable-foto AP).



SUFRE ACCIDENTE. Prattville, Alabama, enero 30. El veterinario Doug Carmichael examina al tigre de bengala de nombre "Misty", que resultó herido en un accidente automovilístico. El dueño de "Misty", Edwin Corder (Der.), es consoledado por Mac Gober. (Cable-foto AP).

Obras L.A. para Radio Busca Emisora Alemana

COLONIA (INP) enero 30. — Si Ud. escribe usando técnicas radiales; si se considera un 'dramaturgo' para la radio y sus obras transmiten un poco de 'latinoamericanismo' sin necesidad de encuadrarse en una temática prefijada, no lo dude: mande su manuscrito, su libretto, a la WDR, la

radioemisora del Oeste de la República Federal de Alemania, con sede en esta ciudad. Aquí lo traducirán, estudiarán, y si gusta, producirán. WDR ha tenido éxito con programas de autores latinoamericanos y

—Favor pase a la página 15.

E.U. se Prepara Para Recibir Abeja Asesina

HOUSTON, Estados Unidos, enero 30 (UPI). — Las abejas asesinas africanas, que han matado a por lo menos 350 personas en América Latina, podrían llegar este año a Estados Unidos, pero los investigadores esperan reducir el impacto de los insectos agresivos

en la industria, dijeron hoy un científico y un vocero de la industria de apicultura.

"Hay que reunir más datos sobre la abeja africana", dijo Gerry Loper del Centro de Investigación Apícola Carl Hayden en Tucson.

—Favor pase a la página 19.

460 Ingenieros Militares de E.U. Entrenarán en C. Rica

WASHINGTON, enero 30 (DPA). — unos 460 efectivos del cuerpo de ingeniería del ejército norteamericano se entrenarán en Costa Rica desde febrero hasta mediados de mayo, construyendo caminos y puentes en ese país por tercer año consecutivo, anunció hoy el Pentágo-

no. Dos batallones del cuerpo de ingenieros con sede en Fort Knox, Kentucky, construirán o mejorarán un tramo de diez kilómetros de camino en la provincia de Limón y construirán dos puentes, sobre los ríos

—Favor pase a la página 5.

Aspirina Reduce Riesgos de Ataques Cardíacos

BOSTON, Enero 30 (UPI). — Las personas saludables pueden reducir a la mitad el riesgo de sufrir ataques al corazón tan solo con tomar aspirina regularmente, dijeron hoy investigadores en un estudio que apoya la más "importante medida" para la prevención de la causa

número uno de muerte en Estados Unidos.

A pesar de los hallazgos del primer estudio para evaluar si la aspirina puede proteger a las personas saludables de ataques cardíacos fueron dramáticos, el Estudio de la Salud de

—Favor pase a la página 15.

Luchar Contra el SIDA Acuerdan la OMS y ONU

GINEBRA, enero 30 (EFE). — La Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) han llegado a un acuerdo para combatir el SIDA, que facilitará la aplicación de los programas de prevención en los distintos países y garantizará la seguridad de los suministros de sangre.

Según comunicó hoy la oficina de Naciones Unidas en Ginebra, con este acuerdo, cuyos detalles se están ultimando, se combinará la experiencia técnica de la OMS con el equipo de gestión a nivel mundial del PNUD, que dispone de 112 oficinas exteriores y presta servicio a 152 países y territorios.

La OMS se encargará de formular la estrategia mundial para combatir el SIDA, mientras que el PNUD ofre-

cerá apoyo administrativo y el enfoque multisectorial necesario para la aplicación de dichos programas.

En el marco de este compromiso, el PNUD y la OMS establecerán en un futuro próximo un programa conjunto destinado a garantizar la seguridad de los suministros de sangre en todo el mundo, con el fin de erradicar totalmente el peligro de contagio por transfusión.

Con este acuerdo se prestará apoyo a los distintos países para elaborar y poner en práctica los planes multisectoriales a nivel mundial de lucha contra el SIDA.

El coordinador de ambos organismos en la aplicación de este tipo de programas será el Secretario general adjunto de Asuntos Económicos y Sociales Internacionales, Rafaeuddin Ahmed.

Los Peces También Pagan

LONDRES, enero 30 (EFE). — Un celoso empleado de una compañía británica de autobuses dejó atónito y sin palabras a un chico de 15 años cuando le pidió que, además de su billete, pagase el de su acompañante: un pez de colores.

Francis Nock pagó sin rechistar los 12 peniques (0,21 dólares) que el empleado le reclamaba, pero, una vez en casa, en-

Favor pase a la página 15.